

## Un nouveau CRE et des étoiles pour les centres équestres



Hervé de La Selle a été élu jeudi 7 décembre, Président de la nouvelle grande Région Equestre Bourgogne-Franche-Comté.

Les clubs de Bourgogne lui ont donc renouvelé leur confiance et les établissements Franc-Comtois lui ont accordé leur soutien.

Premier président du Comité Régional d'Equitation de Bourgogne-Franche Comté et obtenant le quorum au premier tour des élections, Hervé de La Selle a donc dès jeudi commencé à travailler avec le nouveau bureau et l'assemblée présente.

Missions statutaires de tous les comités régionaux sportifs : la compétition, la formation, la détection Jeunes qui resteront une priorité pour 2018. Une nouveauté en la matière, proposée et acceptée, un « crédit Formation » accordé à chaque enseignant le souhaitant, afin de suivre des stages de son choix, pédagogiques ou techniques organisés par le CRE, les Départements, ou les établissements équestres.

La grande Région réunit huit départements, Côte d'Or, Doubs, Nièvre, Haute Saône, Jura, Saône et Loire, Territoire de Belfort, et l'Yonne.

Soit au total, 517 structures équestres et 33 506 licenciés, pla-

çant la Grande Région au 3<sup>e</sup> rang national. (chiffres Observatoire Economique 2016).

Grande Région qui se voit représentée de manière très équilibrée au nouveau CRE, à travers les responsables de commissions issus de Franche-Comté et de Bourgogne en nombre et expertise égaux.

### ■ Lancement officiel du Programme Hipparc Etoiles

Toujours soucieux d'améliorer la compétitivité des Centres Equestres, le Président et son équipe ont présenté et lancé un grand projet novateur, étoiler les établissements équestres, 1 à 5 étoiles et éditer, à l'attention du public, un Guide Selection des Clubs Bourgogne-Franche Comté. Action jamais réalisée en France jusqu'alors.

L'objectif est précis : il s'agit de renseigner la clientèle sur les différents niveaux et types de prestations offertes par les centres équestres.

Si le label fédéral pouvait déjà orienter le choix du public vers une structure, Hipparc Etoiles Bourgogne-Franche Comté pose quatre nouveaux thèmes fondamentaux d'évaluation :

- La Pédagogie, le Bien-Etre Animal, les Bonnes Pratiques Environne-

mentales, et la Compétitivité.

Hervé de La Selle insiste sur le deuxième volet du Programme Hipparc Etoiles, qui est bien d'inciter les dirigeants à poursuivre une politique de développement et surtout de les soutenir et les accompagner dans cette stratégie, toujours délicate à mener compte tenu du contexte économique et structurel des entreprises équestres. Il rappelle enfin que suivre le programme Hipparc Etoile est une démarche volontaire et gratuite.

De cette première rencontre officielle Bourgogne-Franche-Comté ressort une volonté affirmée de capitaliser sur les atouts respectifs de la Bourgogne et de la Franche-Comté dans chaque discipline équestre, de la compétition, à l'enseignement, du jeune cavalier à l'adulte, du Salon du Cheval de Besançon en février aux Etoiles pour les clubs.

Des deux définitions de Fusion (passage d'un corps solide à l'état liquide ou Union donnant un grand dégagement d'énergie), le Président fait de la deuxième la sienne puisque on le sait, l'Union fait la Force !

Cette union des Régions mais aussi des Départements donne l'espoir d'une dynamique nouvelle au service d'une passion le Cheval.